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I1-3'5~~ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspcrio~c 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.Ing.Zittmayr, Felix Bergsmann 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Schienenverbindung Budapest - Amsterdam. 

Hier: Teilabschnitt Wels - Passau. 

Von Bundestagsabgeordneten des Freistaates Bayern wurde 

Klage darüber geführt, daß seitens des Bundesverkehrs

ministeriums in Bonn geplant sei, die Eisenbahnstrecke Ntirnberg _ 

Regensburg - Passau aus der Dringlichkeitsstufe 1 der 

Ausbaustrecken herauszunehmen und bis auf weiteres zurück

zustellen. Diese Maßnahme wird u.a. auch damit begründet, 

daß die österreichische Seite vordringlich an einem 

Ausbau der Verbindung Salzburg - München interessiert sei. 

So sehr wir auch dafür sind, daß im gegebenen Fall die 

Westbahnstrecke Wien - Linz - Salzburg als Hochleistungs-

~recke ausgebaut wird und sich damit als Anschlußstrecke 

auf deutscher Seite die Verbindung Freilassing - München 

anbietet, so gestatten wir uns dennoch festzustellen, daß 

auch ein Ausbau der Strecke Wels - Passau - Nürnberg -

Regensburg auf höhere Reise- bzw- Transportgeschwindigkeiten 

wünschenswert wäre. 

In diesem Zusammenhang darf auch darauf hingewiesen werden, 

daß derzeit die Fahrplangestaltunq für Schnellzugsverbindungen 

zwischen österreich und den deutschen Städten Regensburg, 

Nürnberg, Frankfurt und weiter noch immer sehr unzulänglich ist. 
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Abgesehen davon käme dem Ausbau der genannten Strecken 

auch hinsichtlich einer Verbesserung der europäischen 

Nord-Süd-Verbindungen große Bedeutung zu. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

folgende 

A n fra g e 

1) Gibt es Pläne, die zweigleisige Strecke Wels - Passau 

hinsichtlich höherer Fahrgeschwindigkeiten aus

zubauen? 

2) Sind für die nächsten Jahre sonstige Verbesserungen 

dieser Bahnstrecke geplant? 

3) Wieviele Reisezüge und wieviele Güterzüge verkehren 

derzeit im Wochen- oder Monatsdurchschnitt auf den 

Strecken Wels - Passau und Passau - Wels? 
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